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Non è un &quot;cosa ti manca?&quot; a risolvere i problemi che abbiamo in noi, e nemmeno
quella caterva di consigli e di prediche che dobbiamo sorbirci quando siamo...giù e ci sentiamo
soli.
&quot;Ogni volta&quot; è una canzone di Vasco che, in parte, ci lascia intendere qualcosa di ciò
che significhi gridare in silenzio e non essere ascoltati.
Ma Noi non possiamo rinunciare a Vivere una Favola.
Cerca di chiudere gli occhi ed a lasciarti andare ad un sorriso che, per te, per me, per tutti,
rappresenta la luce che abbiamo spento da tempo.
Abbiamo quasi paura di accettare di riaccenderla, ma non dobbiamo, non possiamo restare al
buio.
Le nostre luci, insieme, aiuteranno tanti altri come noi a rinascere.
Provaci.
Ciao  
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